



こひつじ3組 クラスだより 3月



2025年 3月12日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

『主の祈り』をみんなで心を合わせ祈っています。これから、それぞれの小学校へと進んでいく子ども達ですが、卒園してもイエス様がそばにいて下さることを信じて歩いてほしいと願っています。

今月の聖句

「わたしはあなたと共にいる。」

(イザヤ書 43章5節)

今月の歌

♪ さよなら僕たちの幼稚園

- 1. たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね
 なんと笑って なんと泣いて なんとかぜをひいて
 たくさんの友だちと ここで遊んできたね
 どこで走って どこで転んで どこでけんかをして
 さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
 桜の花びらふるころは ランドセルの一年生
- 2. たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね
 嬉しいことも 悲しいことも きっと忘れない
 たくさんの友だちと ここで遊んできたね
 水遊びも 雪だるまも ずっと忘れない
 さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
 この次遊びにくるときは ランドセルの一年生
 ★くりかえし

今月の賛美歌

♪ どんなときでも

- 1. どんなときでも どんなときでも
 苦しみに負けず くじけてはならない
 イエスさまの イエスさまの 愛を信じて
- 2. どんなときでも どんなときでも
 幸せをのぞみ くじけてはならない
 イエスさまの イエスさまの 愛があるから

幼稚園最後のお別れ遠足

残念ながら4名のお友だちがお休みでしたが、何とかお天気も保たれて交野山に登ることができました。サワガニの小径から登り始め、最初は「まだ？もう無理！」と言っていました、「冒険みたいで楽しいな〜」「頑張れー」「ここ気を付けて〜」とみんなで声を掛けあいながら進み、白旗池に着くころにはジャンパーを脱いで「喉乾いた〜」と休息をとり、すぐに頂上めざして再出発！より大きな岩や階段を登り景色の綺麗などころに着くと「見て〜すごい景色〜」と感激の声。頂上では1年生になった自分たちへメッセージを送りました。お腹ぺっこで下山して、お弁当の時間は本当に嬉しそうでした。朝早くから、お弁当のご準備ありがとうございました。さすが、こひつじさん！幼稚園まで頑張って歩きました。



みんな気を付けて〜

これ本物？

いきいきランドが見える〜

頑張って歩いたよ〜

津田駅前東公園までお散歩

残念ながら2名の欠席がありましたが、みなでお散歩に行きました！まずは、全員でのケイドロで思いっきり走り回り、そのあとは自由時間！遊具のあちらこちらから「先生、見て〜！」の声、どこを見ても楽しそうな笑顔でした。帰り道は「めっちゃ、楽しかったな〜」「あの公園また、行きたいな〜」と楽しかった言葉であふれていました。



これ、やってみよ！

お〜い！

みて〜 みんなでチーズ

仲良しのお友だちと♡

卒園までにしたいこと

宇宙キャンプファイヤー

「デイキャンプをもう一回したい！」「みんなで宇宙に行きたい！」との願い・・・「デイキャンプをもう一回はできないけど、お部屋を宇宙にしてキャンプファイヤーならできるかも！」と提案すると、「お部屋真っ暗にしよう！」「星とか惑星とかでいっぱいにする？」「ランプでご飯も食べたいね」と盛り上がり、宇宙キャンプファイヤーをすることになりました。「やりたい気持ち！」に温度差はありました〜が、お友だちが楽しそうに取り組む姿を見て「やってみようかな〜」お友だちに誘われて「やってみようかな」と心動かされる場面もたくさんありました。どんな活動も全員が同じ気持ちでスタートすることは難しいですが、取り組んでいく中で子どもたちの気持ちが動いていく姿、みんな楽しんでる姿、本当に素敵だな関係だなと思いました。日に日に暗くなっていく教室にワクワク・ドキドキ限られた時間の中で準備をし、キャンプファイヤーの出し物も少し変えて楽しみました。当日は、お部屋の電気を消すと歓声があがり、子どもたちは目をキラキラさせながら、出し物を楽しみました。最後はみんなの大好き宇宙空間の中でランプの明かりで昼食をいただく特別感☆とっても嬉しそうでした。



よく見えるよ〜

○×クイズ先生の好きなものは？

ワクワク笑顔でいっぱい

本当のキャンプ見たい！

次はなに？

ご卒園おめでとうございます

緊張の表情からスタートした4月。いろんなことが不安でたくさんの質問にあふれていたのが嘘のように、子どもたちの表情からは自信と安心感を感じます。たくさんの行事を共に乗り越え、助け合い、過ごしてきた仲間との別れも近づいて『卒園までにしたいこと』で沢山溢れていました。どんな時も合言葉のように『27人で！』と本当に良い仲間になってくれたことが何より嬉しく、一人ひとりの成長を感じます。その土台は、ご家庭での安心感や支え、そして保護者の皆様もクラスみんなの成長を温かく見守ってくださっていたことが子どもたちの関係性にも大きく影響したことと思います。日々の幼稚園生活の中での可愛い姿、葛藤する姿、頑張っている姿。など、伝えきれないこともたくさんあり、不安や心配に感じることもあったかと思いますが、どんな時もお父さんのことを信頼し、私の足りないところを助けて下さったことに感謝も気持ちでいっぱいです。至らないところが多々あったかと思いますが、1年間本当にありがとうございました。



「こひつじ3くみさん。みんなのすなおなところ、がんばりやさんなところがだいすきです。みんなならだいじょうぶ☆じしんをもって1ねんせいになってね。そして、また、あそびにきてね。」

みんな、大きくなったね！幼稚園での思い出忘れないでね！

卒園おめでとう

こうさぎ3組・4組さん、こばと3組さん、こりすさんからの「ありがとう」のメッセージ♡



一緒に体操しよう！

なんて書いてある？

♪ トウインクルさんによる卒園コンサート♪

何が始まるんだろう・・・とドキドキ・ワクワクしながらホールへ！歌声と拍手に迎えられて知っているお母さん、自分のお父さんやお母さんの姿に笑顔😊の子どもたち!! 思い出紙芝居と共に思い出の歌♪そして、子どもたちへ向けてのエールを劇にしてみんなの中にはたくさんの種がある「言葉の種」「チャレンジの種」「思いやりの種」「ものづくりの種」「愛の種」などたくさんの種を持っているみんななら大丈夫だよ♡と温かい言葉と歌のプレゼント。担任へ向けても温かいメッセージソングありがとうございました・子どもたちと共に温かい気持ちになりました。



思わず一緒に口ずさむ♪